

Stephen Poloz sur comment bâtir une économie canadienne résiliente après la pandémie

30 MARS 2021 2 MIN DE LECTURE



Auteur: [Stephen Poloz O.C.](#)

Les 30 et 31 mars 2021, le gouvernement de l'Ontario a accueilli le premier [Forum sur le libre-échange pancanadien](#) réunissant plus de 900 participants provenant de partout au pays pour échanger des idées et explorer de nouvelles possibilités d'affaires. Organisé en partenariat avec les provinces et territoires canadiens, le Forum a offert aux participants une occasion unique d'entendre des experts du monde des affaires et de l'industrie sur des moyens pratiques d'aider les entreprises canadiennes à se redresser en travaillant ensemble.

Visant à renforcer les relations commerciales partout au Canada pour soutenir la reprise économique, le Forum s'est penché sur les défis et les possibilités qu'a apportés la pandémie de COVID-19 ainsi que sur la possibilité de faire grimper de 84 milliards de dollars le PIB national grâce à l'augmentation des échanges pancanadiens.

Le conseiller spécial d'Osler, Stephen Poloz, était le conférencier principal du Forum et a partagé ses réflexions sur la façon dont le Canada peut travailler pour bâtir une économie canadienne résiliente dans la foulée de la COVID-19. Au cours de son allocution, Stephen a abordé un large éventail de sujets, notamment l'historique des accords commerciaux du Canada avec les États-Unis et la Grande-Bretagne et la circulation des biens et des services au sein de notre pays, les avantages du commerce interprovincial, la façon dont le démantèlement des barrières commerciales interprovinciales favoriserait l'augmentation des revenus provinciaux et personnels et profiterait à l'économie, et ce qui se passerait si nous libéralisions complètement nos règles régissant le commerce international.

Stephen a également discuté des effets de la pandémie de COVID-19 sur nos économies et nos sociétés et de la façon dont l'économie canadienne devrait être en mesure de corriger ces effets. Il a également partagé ses réflexions sur l'augmentation de la dette publique qui est apparue comme un effet secondaire de la pandémie et sur la manière dont elle peut être remboursée. De plus, Stephen a proposé des suggestions sur la manière dont les gouvernements peuvent soutenir la croissance économique dans un monde post-pandémique, notamment en recréant une zone de libre-échange, en encourageant les entreprises à investir dans l'avenir du Canada et en investissant massivement dans des infrastructures productives.

[Lisez l'allocution de Stephen Poloz](#)